

4月に市内で発生した救命活動2事案について 消防功労者に対する表彰式を行います

4月に市内で発生した救命活動2事案について、次のとおり消防功労者に対する表彰式を行います。

1. 株式会社アルテック（敬称略）

令和6年4月2日（火）、桜台3丁目地内の外壁工事で足場組み作業を実施中に、窓越しに室内で倒れている要救助者を発見し呼びかけに対し反応が無く足をかすかに動かしたため、119番通報した後、掃き出し窓の一部を破壊し室内に進入し玄関の鍵を解錠したものの。

- (1) 日時 令和6年5月30日（木）午前10時～
(2) 場所 伊勢原市消防本部2階 消防長室

2. 伊勢原フレンズ（敬称略）

令和6年4月13日（土）、伊勢原4丁目地内にある伊勢原小学校のグラウンドで少年野球の練習中、交通事故の衝撃音を聞き現場へ駆けつけ車内を確認したところ、血を流して倒れている要救助者を発見した。そのままでは危険だと判断し、数名で傷病者を車内から救出し、安全な歩道まで搬送した後、いびきをしているような呼吸であったため、伊勢原小学校に設置してあるAEDを持ち出し傷病者へ装着して救急隊に引き継いだものの。

- (1) 日時 令和6年5月30日（木）午後4時～
(2) 場所 伊勢原市消防本部2階 消防長室

3. 取材について

取材・撮影を希望される場合は、事前に以下の問い合わせ先までご連絡ください。